

Décès de notre confrère Abdallah Kjiri le 17 mai 2015

Abderrahim DERRAJI - 2015-05-18 14:48:02 - Vu sur pharmacie.ma

Nous venons d'apprendre avec beaucoup de tristesse le décès de M. Abdalah Kjiri. Dans ces douloureuses circonstances, nous tenons à présenter nos sincères condoléances à la famille du défunt ainsi qu'à tous les pharmaciens du Maroc. Feu Abdallah Kjiri, un des premiers pharmaciens marocains installé à Salé, a occupé de nombreux postes de responsabilité au sein des instances professionnelles, notamment le poste de président du Conseil National de l'Ordre. Le défunt était connu pour ses compétences en droit pharmaceutiques. Il a contribué à l'élaboration de la plupart des textes qui régissent aujourd'hui la profession. Puisse Dieu avoir le défunt en sa sainte miséricorde. Inna Lillahi oua inna ilayhi rajiouna.

NB: L'enterrement est prévu pour le 18 mai après la prière d'Al Asr

Temoignages: >

>